



**ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CELEBRADA EL 17 DE NOVIEMBRE 2020 (para MAYORES2021)
MATERIA: GEOLOGÍA**

Acta de la reunión de profesores de la asignatura de Geología para la Selectividad de Mayores de 25 años.

Sesión virtual el 17 de noviembre de 2020

En la reunión del 17 de noviembre participaron once profesores, comenzó a las 17,30 h. a través de videoconferencia por ZOOM.

1. Presentación de los profesores, nombre-titulación-Centro-número de alumnos matriculados.

Los participantes se presentaron, algunos imparten por primera vez la asignatura. El coordinador indicó que se va a hacer, como todos los años, un grupo de correo electrónico para que tanto él como los profesores puedan intercambiar información, documentos, etc.

2. Tipo de docencia de la Geología en los institutos por la pandemia

Los participantes comentaron como estaban impartiendo la docencia de Geología y las horas dedicadas, de forma presencial-semipresencial.

3. Estándares evaluables y recomendaciones para su estudio. Recursos bibliográficos

El coordinador recordó que los contenidos evaluables son los mismos que para la asignatura de Geología de 2º de Bachillerato reflejados en el Decreto n.º 221/2015, de 2 de septiembre de 2015, por el que se establece el currículo del Bachillerato en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y a su vez en el documento matriz de la asignatura para la EBAU que no se ha publicado todavía para 2021, pero que no se esperan cambios en los contenidos evaluables, respecto a 2020 (Orden PCM/139/2020, de 17 de febrero).

Indicó que ha salido un nuevo libro de Geología de 2º de Bachillerato de la Editorial Paraninfo. Los profesores y el coordinador acordaron continuar con el libro de años anteriores de la Editorial Edelvives. Aunque el coordinador aconseja que ellos tengan ambos libros.

Se llegó al acuerdo de mantener las recomendaciones del curso anterior para la impartición y aprendizaje de la asignatura, con algunas



puntualizaciones como especificar más sobre los contenidos de geología de Murcia, que se pondrán en amarillo en el documento de las recomendaciones.

También se acordó que algunos profesores mandarían información de años anteriores, mapas geológicos, temas de geología de Murcia. El coordinador se comprometió a hacer un documento con ejercicios básicos sobre mapas geológicos que suele preguntar en el examen.

4. Tipo de examen para 2021. Revisión de examen 2020

El coordinador indicó que ya se saben las fechas de la selectividad, el 13, 14 y 15 de abril.

Enseñó las gráficas con los resultados de las pruebas de 2020, resaltando que se presentaron 86 alumnos, que aprobaron un 54,6 % y que la nota media fue un 5,08.

También dijo que el coordinador general de la EBAU ha indicado que **por la pandemia el examen de 2021 tendrá el mismo formato que el de 2020 de la EBAU. Los dos bloques se unirán en uno y el alumno podrá elegir un número de preguntas. El Coordinador de la asignatura añadió que para la Geología quiere que sea de diez preguntas, de respuesta corta o tipo test, cinco de ellas de la Región de Murcia y muy ilustrado. El alumnado tendrá que elegir cinco de las diez preguntas.**

Se pasó a ver el examen con sus respuestas de 2020, y los profesores estuvieron de acuerdo en mantener el mismo estilo y contenidos.

5. Actividades para potenciar la docencia de Geología

Respecto a la excursión geológica que se hace todos los años para profesores y algunos alumnos, este año debido a la situación de la pandemia y el riesgo de contagio, el coordinador indica que no se va a realizar, pero que quizás pueda ser sustituida por otras actividades online, como videoconferencias para profesores y alumnos.

El coordinador recomienda hacerse socio de la Asociación para la Enseñanza de las Ciencias de la Tierra (AEPECT) <http://www.aepect.org/> y visitar su revista donde hay artículos y monográficos sobre temas geológicos actuales. Indicó también que este año ha ganado la olimpiada nacional de Geología un alumno de 1º de Bachillerato del IES Ricardo Ortega de Fuente Álamo, Sergio Hernández Agón. Es un orgullo para todos los que organizamos y participamos en estas olimpiadas, Enhorabuena a él y a su profesor, José Pedro López. Indicó también que



estas olimpiadas se van a hacer también en 2021. Los profesores indicaron que se ponga en la página web las preguntas y respuestas de estas olimpiadas, porque aunque sus alumnos no pueden participar en ellas, tienen mucha utilidad para prepararse la selectividad.

Se terminó la sesión a las 19 h.

Francisco Guillén Mondéjar
Coordinador de la asignatura de Geología,
Selectividad Mayores de 25 años.
Murcia a 19 de noviembre de 2020.